

Beste Freunde für immer oder doch nicht ?

Von Zehandros

Kapitel 10: Lagebesprechung

Sicht Dritte Person:

Nach einer weile wurde es dann langsam ruhiger.

Izzy war der erste der sprach, „Kari wie hast du das geschafft? Ich meine die Tore zur Digiwelt sind geschlossen aber trotzdem sind unsere Freunde jetzt hier. Ich habe die Tore die letzten Jahre überwacht und sie waren nie offen.“

„Ich weiß es selbst nicht Izzy. Ich bin heute morgen wachgeworden und sie waren einfach da.“

Sie behaupten zwar ich hätte sie gerufen. Aber wie weiß ich nicht. Ich weiß nur das ich geschlafen hab und heute Nacht davon geträumt habe wie schön es doch wäre wenn wir unsere Digimon wieder sehen könnten.“ antwortete sie ihm wären sie ihn anschaute.

„Wie wir gekommen sind ist doch egal. Wir sind jetzt hier und ihr könnt uns endlich helfen die Digiwelt wieder zu befreien. Dann wird wieder alles gut !“ meinte Agumon nur dazu und verschränkte die Arme vor der Brust.

„Moment befreien ?“ fragte ein etwas verwirrter dreinschauender Joey.

„Vielleicht setzt ihr euch erst mal alle hin und dann erklären wir was los ist“ sprach Gatomon zu allen.

Gesagt getan die Digiritter verteilten sich etwas im Wohnzimmer und setzten sich gemütlich hin. Kari holte während sich die anderen so verteilen ein paar Gläser und Teller aus ihrer Küche und verteilte diese dann an ihre Gäste. Yolei verteilte etwas von dem Essen und trinken das sie auf Karis bitte mitgebracht hatte. Als alle dann gemütlich saßen und bedient waren fing Gatomon an zu erzählen „ Das ganze begann vor knapp drei Jahr. Es fing langsam an so das kaum einer etwas bemerkte. Es tauchten langsam immer wieder Bösertige Digimon auf. Anfangs waren es nur Rokies die einzelnd etwas Radau machten. Aber mit der Zeit wurden es immer mehr. Zu Beginn konnten wir sie noch Verjagen indem wir einfach aufs Champion Level Digitirten .

Irgendwann reichte das aber nicht mehr in der Masse wurden sie mutig und fingen an uns anzugreifen. Eine weile ging das ja noch gut, aber dann tauchten auch schon die ersten Champion Digimon auf die sie unterstützten. So kam es das wir uns untereinander trafen und so erfuhren das genau das selbe Schema in allen Gebieten aufgetreten war die wir seit dem Digimonkaiser bewachen.

Mit vereinten Kräften schafften wir es dann die Gebieten gerade so noch zu halten.

Als dann aber einzelne Ultradigimon auftauchten konnten wir auch nichts mehr tuhen und verloren immer mehr Gebieten. Wir beschützen gerade mal noch ein Gebiet und auch das nur mit Hilfe unserer freunde die wir während unserer Abenteuer so kennen gelernt haben. Wir haben auch Genai um Hilfe gebeten er meinte aber er könnte nichts tuhen und Azulongmon hätte aus unerklärbaren gründen auch keine Kraft uns beim Digitieren zu helfen. Auch haben wir euch gebraucht. Jetzt haben wir euch wieder. Also müssen wir nur noch abwarten bis Azulongmn wieder kraft hat“

„Darauf werden wir wohl nicht all zulange warten müssen. So wie ich jetzt die Lage grade sehe“ sprach Ken kurz darauf und schaute die Digiritter der reihe nach an.

„Wie kommst du den auf so etwas da müssten wir ja schon verdammt viel Glück haben“ platzte es aus Davis heraus.

„Erinnere dich an Anzulongmons Worte Davis. Seine Kraft bekommt es vom Licht und der Hoffnung. Und jeder der von uns in den letzten Jahren die Augen offen hatte hat gesehen das unser Licht nicht gerade gestrahlt hat. Was aber wie es scheint sich gerade wieder ändert .

Oder nicht Kari?“ fragte Cody. Kari wurde darauf leicht rot im Gesicht und meinte nur.

„Ja du hast recht . Nur das ist eine andere Geschichte.“

„Nachdem was hier auf dem Tisch liegt, und den Bildern die auf einmal in deinen Schränken stehen glaub ich zu wissen was los ist.“sprach Tai während er seine Schwester freundlich anlächelte.

Drei Augen paare schauten gleichzeitig auf den Tisch sahen das Buch und lassen schnell den Titel. Keine Sekunde darauf kam es aus den Mündern von Mimi, Sora und Yolei geschossen.„Mädelsabend nächstes Wochenende.“

Die Mädchen schauten sich an und fingen alle vier an zu lachen während die Jungs nur den Kopf schüttelten.

„Leute, wir haben hier noch ein Problem in der Digiewelt was wir noch klären müssen. Vor allem müssen wir uns einen Plan zurecht legen den ich schätze wir werden nicht alle die zeit haben immer in die Digiwelt zu gehen. Den durch unsere Studiums und Ausbildungen sind wir doch etwas mehr eingeschränkt als die letzten mahle.“ kam es von Joey der mit ernster Mine in die runde schaute.

„Joey hat recht. Ich würde sagen wir planen jetzt wie wir vorgehen werden halten das auf Papier fest und machen uns dann noch alle zusammen einen schönen Abend was haltet ihr davon?

Wurde Joey von Tai unterstützt.

So würde Diskutiert, gestritten und noch vieles mehr. Trotzdem kamen sie alle dann Ergebnisse mit denen alle zufrieden waren.